

#TARIFVERHANDLUNGEN 15. April 2015

DB Intermodal Services GmbH: Arbeitgeber schlägt Chance auf motivierende Lösung aus

In den Verhandlungen am 13. April machte der Arbeitgeber ein weiteres Angebot. Dieses war für die Tarifkommission nicht verhandelbar.

In den Verhandlungen am 13. April machte der Arbeitgeber ein weiteres Angebot. Dieses war für die Tarifkommission nicht verhandelbar.

Das Angebot des Arbeitgebers:

590 Euro Einmalzahlung für die Monate Dezember 2014 bis August 2015 Das sind 65,56 Euro pro Monat ohne Tarifierhöhung - für die Tarifkommission keinesfalls akzeptabel!

Unter dem Aspekt der bevorstehenden Verschmelzung von DB Intermodal und der TFG forderte die EVG bis zum Abschluss eines neuen Haustarifvertrages 150 Euro Abschlagzahlung für jeden Monat im gekündigten Zustand.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 52.55 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_04_